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«Дорогие дети! Вместе со Мной благодарите Бога                                   

за дар Моего присутствия среди вас. Молитесь, детки, 

и живите по Божьим заповедям, чтобы вам было 

хорошо на земле. Сегодня, в этот день благодати,                  

Я хочу дать вам Свое Материнское благословение   

мира и Моей любви. Я заступаюсь за вас перед Моим                    

Сыном и призываю вас: будьте упорны в молитве,  

дабы с вами Я могла осуществить Свои планы. 

Спасибо, что ответили на Мой призыв!»  

ПОСЛАНИЕ БОГОРОДИЦЫ, ЦАРИЦЫ МИРА, 

от 25 июня 2016 года, Меджугорье 
 
 

35-я годовщина явлений Богородицы  

Фото: архив СМ 

лет благодати 
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БЛАГОДАРИТЕ БОГА ВМЕСТЕ СО МНОЙ 

Это путь страдания, путь креста. За 
Ее ответом Богу последует страдание, 
связанные с бракосочетанием с 

Иосифом. Затем - боль избиения 
невинных младенцев, еще позже 
трудности бегства в Египет и 
возвращения на родину. И так 
пост оянные преследовани я и 
бедность. Но вопреки всем мучениям, 
вопреки одинокому пути на земле, 
Мария поет: «Величит душа моя 
Господа, и возрадовался дух мой о 
Боге, Спасителе моем!» (Лк 1, 46-47). 

Если подумать, как и почему может 
кто-то произнести такое, если все на 
его пути – страдание?! Очевидно 
потому, что в глубине своего сердца 
Она видела Бога, Который больше 
всех сокровищ мира. Радуясь этому 
сокровищу, Она способна петь: 
«Величит душа Моя Господа!» Вопреки 
всем крестам Она благодарит Бога, 
потому что видит, что все приняла от 
Него. 
 Известно, как задевает нас 

неблагодарность других людей. Но 
тяжело распознать неблагодарность в 
с о б с т в е н н о м  с е р д ц е .  А 
неблагодарность – это закрытость и 

 В майском послании Пресвятая 

Дева Мария говорила нам о Божьем 
даре Своего присутствия среди нас. 
Тот, у кого открыты глаза и сердце, 
воспринимает явления и присутствие 
Девы Марии как дар самого Бога нам, 
людям, находящимся на пути к цели, 
у которой нас ждет Бог. Сохранять 
глаза открытыми к этому дару значит 
иметь благодарное сердце, - сердце, 
которое признает, что мы все приняли 
от Бога. 
 Каждое Свое послание Мария 

заканчивает благодарностью нам, 
желая, чтобы мы прислушались к Ее 
спасительным словам, открывающим 
п е р е д  н а м и  н о в ы е  п у т и  и 
возможности .  У Марии было 
благодарное сердце, которым Она 
славила Бога за то, что Он совершил 
для Своего народа и для Нее самой. 
Мария велика и прекрасна не в силу 
того, что сделала Сама, но в силу того 
великого, что над Ней совершил Бог. 
 Дева Мария живет жизнью столь 

похожей на нашу! После того, как Она 
сказала Богу свое «да», Она пошла 
путем, которым позже пойдет и 
Христос и все, кто Ему принадлежат. 
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слепота сердца. Все, что у нас есть, 

подарено нам Богом.  Каждое 
мгновение жизни – дар свыше. Мы не 
могли заранее «заказать» себе 
родителей, природу, в которой живем, 
тело, в котором пребываем. Все это 
мы получили от Бога. Благодарили ли 
мы когда-нибудь Бога за то, что Он 
даровал нам все это и ввел нас в 
жизнь? 
 Благодарный человек – тот, кто 
видит, что дни его и сама жизнь 
зависят от Бога. Благодарен тот 

человек, который убедился, что живет 
больше тем, что принимает, чем тем, 
что создает. Человек живет настолько, 
н а с к о л ь к о  о н  б л а г о д а р е н . 
Неблагодарный человек  слеп . 
Неблагодарный не нуждается ни в 
ком, другие нужны ему, чтобы их 
использовать. Неблагодарный человек 
–  вор и  убийца.  Он живет, 
сконцентрированный на себе, среди 
того, что ему не принадлежит. Все это 
он получил от Бога и от людей, но 

ведет себя так, будто все это его 
собственность. 

 Б л а г о д а р н ы й  ч е л о в е к 
реалистичен, смиренен. Он видит вещи 
и мир такими, какими они являются. 
Благодарный человек тот, кто 
постоянно учится, кто все замечает и 
всему удивляется. Он неустанно 
растет, потому что готов получать и 
принимать. Благодарные люди – люди 

большого сердца, мужественные. Они 
умеют жить с другими. Умеют 
мириться, умеют понимать. Они 
способны строить мосты между 
людьми, зажигать свет в темноте 
угасших сердец. Они способны 
прекращать войны между людьми и 
делать жизнь более человеческой. 
 Сердце Девы Марии было 
благодарным. Только благодарные 
люди обретают славу. Неблагодарные 
пребывают во тьме и позоре. 

Благодарные умеют давать, потому что 
всегда имеют что дать. 
 Люди с благодарным сердцем 
узнают в присутствии Девы Марии, Ее 
явлениях и посланиях дар Самого Бога 
Своей Церкви, миру и каждому сердцу, 
которое смиренно и благодарно и 
потому способно принять этот дар. 
  

 Молитва: 

  
 Пресвятая Дева Мария, Ты, 
прошедшая путем малых, простых и 
бедных людей! Исполняя Божию волю, 
Ты умела вслушиваться и Сердцем 
размышлять о всех событиях и словах. 
Научи и нас следовать путем 

смирения, чтобы обрести сердце, 
которое благодарит, сердце, которое 
признает, что все, что мы собой 
представляем и чем располагаем, мы 
приняли от Бога. Не Богу нужна наша 
благодарность, но нам. Испроси нам 
благодарное сердце, чтобы мы 
и с ц е л и л и с ь  о т с л е п о т ы  и 
сосредоточенности на себе. Аминь. 

(M.M.) 

Люди с благодарным сердцем 

узнают в присутствии Девы 

Марии, Ее явлениях и посланиях 

дар Самого Бога Своей Церкви, 

миру и каждому сердцу... 



И сегодня Дева Мария призывает 

нас к активному сотрудничеству, 

говоря: «молитесь в Моих намерениях». 

Она рассчитывает на нас, ибо когда мы 

молимся в Её намерениях, то забываем 

о своих нуждах и отдаём себя в Её 

распоряжение.  

 

Молитва: 

Мария, Матерь Наша, благодарим 

Тебя за то, что Ты вновь и вновь  

повторяешь: «Я с вами и заступаюсь за 

вас». Ты говоришь: «В одиночку вы 

ничего не сможете, не можете 

остановить зло, которое хочет 

завладеть миром и уничтожить его. 

Но по Божьей воле, все вместе вы 

можете изменить всё». Вместе с Тобой 

молим о мире, за Твои намерения. 

Соединяем наши молитвы с Твоими, 

чтобы осуществилось всё то, к чему 

Ты нас призываешь. Аминь. 

(Терезия Гажиова) 
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БЛАГОСЛОВЕНИЕ МАРИИ ЛЮБВИ 

 Мы отпраздновали 35-летие 

п р и с у т с т в и я  Б о г о р о д и ц ы  в 

Меджугорье. Среди различных 

свидетельств паломников, приехавших 

в эти дни в Меджугорье со всего света,  

мы нередко могли слышать: «Я вкусил 

Неба на земле. Это произошло во время 

святой Мессы в Меджугорье. 

Действительно, это место, где Небо 

касается земли. Я испытал Божью 

любовь, плакал, как маленький 

ребёнок, от познания того, как нас 

любит Бог...» 

 Божья любовь ищет нашей любви, 

и находит ответ в присутствии Марии. 

Каждый приход Девы Марии к нам на 

Землю – это поцелуй Божьей любви и 

признание в любви. «Самое красивое 

послание Девы Марии, когда Она нам 

скажет: «Я люблю вас, Я даю вам Свою 

любовь», - говорит визионерка Мария 

Павлович. А самое трудное послание: 

«Передавай Мою любовь остальным». 

 Явления Марии, послания, 

м олитва ,  п рис у тс тви е  –  э то 

продолжение проявления Божьей 

любви к человеку. В Старом Завете мы 

нередко встречаем драматические 

моменты: когда избранные Богом 

сходят с истинного пути, Бог посылает 

к ним пророков.  

 Приходом Иисуса на землю и Его 

смертью на Кресте Бог доказывает 

самую большую любовь к человеку.  

 Сегодня Он посылает к нам 

Марию – Царицу мира, чтобы Она 

напомнила обо всём, что сказал Её 

Сын. Мария приходит, чтобы помогать 

нам, потому что мы вступили в 

будущее без Бога. И она так сильно и 

так просто показывает, что нам 

необходимо делать в это время: 

«Молитесь, дорогие дети, и живите по 

Божьим заповедям, чтобы вам было 

хорошо на земле». Её слова из 

сегодняшнего послания являются 

отголоском слов Иисуса: «Кто любит 

Меня, будет соблюдать заповеди Мои». 

 Катехизис Католической Церкви 

учит нас: «Когда Иисусу задают вопрос: 

"Учитель! какая наибольшая заповедь в 

законе?" (Мф 22,36), Он отвечает: 

"Возлюби Господа Бога твоего всем 

сердцем твоим, и всею душою твоею, и 

всем разумением твоим. Сия есть первая 

и наибольшая заповедь. Вторая же 

подобная ей: возлюби ближнего твоего, 

как самого себя. На сих двух заповедях 

утверждается весь закон и пророки" (Мф 

22,37-40). Десять Заповедей надлежит 

толковать в свете этой двойной и 

единственной заповеди любви, которая 

есть полнота Закона. Заповеди: "не 

прелюбодействуй", "не убивай", "не 

  

...Божья любовь 

ищет нашей 

любви, и 

находит ответ 

в присутствии 

Марии... 
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кради", "не лжесвидетельствуй", "не 

пожелай чужого" и все другие 

заключаются в сем слове: "люби 

ближнего твоего, как самого себя". 

Любовь не делает ближнему зла; итак 

любовь есть исполнение закона (Рим 

13,9-10)».    

 Явления Девы Марии в наши дни 

стали более интенсивными, чем прежде. 

Она приходит в драматические 

моменты человеческой истории, как 

Царица пророков, чтобы призвать нас 

на путь обращения, а значит - любви. 

Так, как было в Фатиме и других местах 

явления, так и в Меджугорье это всегда 

призыв к обращению, возвращению к 

Богу. 

 Столько раз повторяет нам 

Богородица: «Бог посылает Меня к вам 

из любви, чтобы Я могла помочь вам 

понять, что без Него нет ни будущего, 

ни радости, и, главное – нет вечного 

спасения. Детки, Я призываю вас 

оставить грех и принять молитву – 

непрестанную, так, чтобы в молитве 

вам открылся  смысл  вашей 

жизни» (25.04.1997). 

 «Откройте своё сердце для 

благодати, которую Бог дает вам через 

Меня, как цветок, который открывается 

теплым лучам солнца. Будьте молитвой 

и любовью для всех, кто далек от Бога и 

Его любви. Я с вами и заступаюсь за 

всех перед Моим Сыном Иисусом и 

л ю б л ю  в а с  н е и з м е р и м о й 

любовью» (25.04.2014). 

 « .. .Бог избрал вас, таких 

маленьких, для осуществления Своих 

великих замыслов. Дети мои, будьте 

смиренными. Своей мудростью и 

вашим смирением Господь хочет 

сотворить из ваших душ избранные 

обители. Освещайте их добрыми 

делами... »  (2.12.2008). 

 В Марииной школе ответить на 

Божью любовь означает стать 

маленькими, влюбиться в Её смирение 

и позволить Богу действовать.  

Заступничеством Марии можно 

 

В Марииной школе ответить 

на Божью любовь означает 

стать маленькими,  

влюбиться в Её смирение и 

позволить Богу действовать...  

заполнить эту землю любовью - Её  

особым, материнским и нежным 

образом: любовью конкретной в каждом 

случае и максимально возможной. 

Будем постоянными, будем молиться за 

осуществление Её планов так, как того 

желает наша Царица. 

 Молитва:  

 Мария, сегодня в присутствии 

всего Небесного Царства я выбираю  

Тебя в свои Матери и Царицу. В полном 

подчинении и любви доверяю тебе своё 

тело и душу, свои сокровенные, 

внутренние и внешние дары, а также 

ценность своих прошлых, теперешних и 

будущих поступков. Я всецело вручаю 

Тебе право  царствовать надо мной и 

над всем, что принадлежит мне, без 

исключения, по Твоей воле,  для большей 

Божьей славы сейчас и в вечности. 

Аминь.  

(Терезия Гажиова) 
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 «Бог избрал вас, 
таких маленьких, для 

осуществления Своих 
великих замыслов. 

Дети Мои, будьте 
смиренными. Своей 
мудростью и вашим 

смирением Господь 
хочет сотворить 

из ваших душ 
и з б р а н н ы е 

обители...»  
                         

(02.12.2008) 

 

 « Я  х о ч у , 
чтобы вы, дорогие 

дети, помогли 
с о в е р ш и т ь с я 

всему, что Бог 
замыслил для этого 
прихода. Но если вы 

не молитесь, вы не 
сможете узнать ни 

Мою любовь, ни того, 
что замыслил Бог 

к а к  д л я  в с е г о 
прихода, так и для 
к а ж д о г о  в 

о т д е л ь н о с т и . 
Молитесь ,  чтобы 

сатана не соблазнил 
вас своей гордыней и 

ложной силой. Я с вами 
и хочу, чтобы вы 
верили, что Я люблю 

вас...»  
                        

(25.11.1987) 

«Своей молитвой вы 

п о м о г л и 
о с у щ е с т в и т ь с я 

Моим замыслам. 
П р о д о л ж а й т е 

молиться, дабы они 
п о л н о с т ь ю 
исполнились»  

                        
  (27.09.1984) 

 «Сатана силен и 

всеми силами хочет 
п о м е ш а т ь  М о и м 

планам, которые Я 
начала воплощать в 

жизнь вместе с вами. 
М о л и т е с ь ,  т о л ь к о 
молитесь, не прекращая 

ни на миг. И Я буду просить 
М о е г о  С ы н а ,  ч т об ы 

осуществились все начатые 
Мною замыслы. Будьте 

терпеливы и неутомимы в 
молитве! Вы не можете 
допустить, чтобы сатана 

лишил вас мужества. Его 
влияние на мир очень велико. 

Будьте осторожны!» 
                     

   (14.01.1985) 

Фото: архив СМ 

Планы 

Девы  

Марии... 
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Наша следующая молитвенная встреча состоится  

  

в субботу, 2.07.2016. 
      

В этом месяце будем молиться 

 об осуществлении планов Богородицы 

лет благодати 

Благодарим Господа  
 

за 
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по агнцу на семейство; 

а если семейство так 

мало, что не съест 

агнца, то пусть 

возьмет с соседом 

своим, ближайшим к 

дому своему, по числу 

душ: по той мере, 

сколько каждый съест, 

расчислитесь на агнца. 

Агнец у вас должен быть без порока, 

мужеского пола…» (Исх. 12:3-5). 

 Ясно определено и то, как именно 

следует его есть: «Ешьте же его так: 

пусть будут чресла ваши препоясаны, 

обувь ваша на ногах ваших и посохи 

ваши в руках ваших, и ешьте его с 

поспешностью: это —  Пасха 

Господня» (Исх.12:11). 

 При том, что эта трапеза имеет 

реальный исторический контекст, 

значение ее вместе с тем совершенно 

эсхатологическое, поскольку она 

п р е д с т а в л я е т  с о б о й  о б р а з 

евхаристической трапезы. Иисус 

совершает пасхальную трапезу со 

своими учениками и дарует 

евхаристию. Он – Агнец Божий, 

который отдает Себя ради жизни не 

только израильского народа, но и всего 

мира (см. Лк 22,7-18 и др.). 

 Трапезе, о которой говорит пророк 

Исайя в 25 главе, также в некотором 

роде присуще эсхатологическое 

значение: «И сделает Господь Саваоф 

на горе сей для всех народов трапезу из 

тучных яств, трапезу из чистых вин, 

из тука костей и самых чистых вин; и 

уничтожит на горе сей покрывало, 

покрывающее все народы, покрывало, 

лежащее на всех племенах. Поглощена 

будет смерть навеки, и отрет Господь 

Бог слезы со всех лиц, и снимет 

поношение с народа Своего по всей 

земле; ибо так говорит Господь. И 

скажут в тот день: вот Он, Бог наш! 

на Него мы уповали, и Он спас нас! Сей 

есть Господь; на Него уповали мы; 

возрадуемся и возвеселимся во спасении 

 Христианин следует за Христом. 

Христос – паломник, вышедший 

навстречу человеку, которому грозит 

опасность заблудиться, сбиться или 

остановиться на пути. И с того 

момента, когда происходит встреча 

Иисуса с человеком, человеческий путь 

и  жизнь  т акже станов ятся 

паломничеством. Все оборачивается ко 

благу. Иисус сопровождает человека и 

делается ему Путем, Истиной, Жизнью, 

Светом и Пищей. 

 Человек по сути – паломник, 

который в качестве ответа на свои 

вопрошания во всем ищет Бога, и ему 

нехорошо, если он позволяет чему бы 

то ни было земному поработить себя 

или остановить на пути. Потому он 

должен оставаться свободным и не 

позволять себе становиться рабом этого 

мира, который делает человека 

зависимым. Когда христианин 

решается избрать пост и постится, он 

тем самым свидетельствует о своей 

вере в окончательную реальность, 

длящуюся бесконечно. Поститься 

означает становиться свободным от 

земного и не позволять земному 

помутнить свой взгляд на вечное. 

 Достаточно даже поверхностного 

взгляда на библейское повествование, 

чтобы заметить, сколько раз в нем 

говорится о пирах и трапезах – как 

обычных, человеческих, так и 

священных, а в Новом Завете - о 

трапезах Христа и о трапезе 

эсхатологической. Более восьмидесяти 

раз мы встречаем описание трапез в 

самых различных ситуациях. Самая 

известная из них - это пасхальная 

трапеза в воспоминание удивительной 

любви, которой Бог возлюбил 

израильтян и вывел их из Египта. Вот 

что сказано израильтянам об этой 

т р апе з е ,  к от ор ую  ни  один 

израильтянин не смеет и не в силах 

забыть (см. Исх.12 и 13): «В десятый 

день сего месяца пусть возьмут себе 

каждый одного агнца по семействам, 

ЭСХАТОЛОГИЧЕСКИЙ АСПЕКТ ПОСТА 
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Его! Ибо рука Господа почиет на горе 

сей» (Ис 25:6-10). 

 Иисус рассказывал о Царствии 

Божием при помощи образов и 

сравнений, часто употребляя образ 

трапезы. Одновременно Он говорит о 

вечной трапезе Царствия Божиего. Так, 

евангелист Лука приводит слова Иисуса: 

 «Но вы пребыли со Мною в 

напастях Моих, и Я завещаваю вам, как 

завещал Мне Отец Мой, Царство, да 

ядите и пиете за трапезою Моею в 

Царстве Моем, и сядете на престолах 

с у д и т ь  д в е н а д ц а т ь  к о л е н 

Израилевых» (Лк 22:28-30). 

 После установления Евхаристии 

Иисус говорит: «Сказываю же вам, что 

отныне не буду пить от плода сего 

виноградного до того дня, когда буду 

пить с вами новое вино в Царстве Отца 

Моего» (Мф 26:29). 

 Это будет трапеза с праотцами 

веры: «Говорю же вам, что многие 

придут с востока и запада и возлягут с 

Авраамом, Исааком и Иаковом в 

Царстве Небесном; а сыны царства 

извержены будут во тьму внешнюю: 

там будет плач и скрежет зубов» (Мф 

8:11,12). 

 Существуют и условия участия в 

трапезе: «Царство Небесное подобно 

человеку царю, который сделал 

брачный пир для сына своего и послал 

рабов своих звать званых на брачный 

пир; и не хотели придти. Царь, войдя 

посмотреть возлежащих, увидел там 

человека, одетого не в брачную одежду, 

и говорит ему: друг! как ты вошел сюда 

не в брачной одежде?» (Мф 22:2,3, 11,12). 

 Трапеза приготовлена, все 

призваны – но не все отзываются, а 

среди отозвавшихся не все готовы 

приступить.  

 Иисус говорит об ожидании 

Жениха, так как лишь с его приходом 

может начаться пир. Различно 

поведение [призванных] и, в конечном 

счете, исход. Девы ожидают жениха, 

чтобы войти с ним на пир, но поскольку 

он опаздывает, засыпают. На пир 

вошли пять из них – те, у кого было 

масло в светильниках, пять же других 

названы безумными, поскольку 

оказались не готовы войти (см. Мф 25, 

1…). Нужно бодрствовать и ждать. Если 

слуга решит, что господин опаздывает, 

если он больше не готов ждать, то есть 

отказывается от аспекта ожидания и 

обращенности к будущему [в своей 

жизни], то поворачивается к самому 

себе, еде, питью - и за этим следуют 

недоразумения, конфликты, войны (Мт 

24, 45). 

 Пост делает человека способным 

ждать и не уставать от ожидания, и в то 

же время представляет собой 

непосредственное свидетельство 

ожидания вечного пира в Царствии 

Божием. Тогда исполнится все, что 

сказано в книге Откровения: «Се, стою 

у двери и стучу: если кто услышит 

голос Мой и отворит дверь, войду к 

нему, и буду вечерять с ним, и он со 

Мною» (Откр. 3:20). 

 

Христос – паломник,  

вышедший навстречу  

человеку... 
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 В одной из бесед несколько человек 
рассказывали, что не испытывают 

ненависти к обидчикам, однако до сих 
пор не могут их простить. Почему так 

происходит?  

 Нам необходимо проверить не 
только то, есть ли в нашем сердце 

любовь, но и то, какова она. Потому что 
любовь может быть человеческой и 

божественной. Одно из правил 

человеческой любви: Как ты ко мне мне, 
так и я к тебе (око за око, зуб за зуб). 

Может быть, мы не в состоянии 
простить, потому что наша любовь 

коренится в логике человеческой любви, 
которая ограничена, и потому ставит 

условия для других или ожидает, чтобы 

они сделали первый шаг. Когда кому-то 
"трудно простить, это знак и 
доказательство того, что он не имеет в 
себе творящей, божественной любви, и 
остается в собственных границах, в 
ранах" (Отец Славко Барбарич) 

 Если наша любовь ограничена, то и 
прощение для нас будет более трудным. 

В подобной ситуации оказался и апостол 

Пётр, когда спросил, до какой степени 
необходимо прощать („до семи ли раз?“). 
Мы легко соглашаемсся с тем, что 
простить необходимо, но – до 

определенной степени. "Довольно! До сих 
пор я прощал, но не более". Давайте 

помнить, однако, что Иисус ломает 

предел "до семи раз" и продолжает – «до 
семидежды семи раз», что означает 

безгранично. Иисус не знает границ 
прощения.  

 Глядя на Священное Писание, 
мы понимаем, что сможем прощать 

только тогда, когда примем логику 

Божьей любви. Как же освоить её? 
 Богородица говорит нам: 

"Детки, Я ваша Матерь, и Я хочу 
открыть вам Бога любви и 
мира...» (25.12.1996). Бог есть 
любовь и мир, но возможно мы 

никогда не испытывали этого или 

это для нас только теория, не 
больше. Где и как мы можем 

встретить Бога любви и мира? 
Таинство исповеди является местом 

открытия милосердной любви Бога! 
Евхаристия (Иисус, Который отдает 

Себя нам) это место, где мы можем 

испытать милосердную любовь Бога. 
Само наше существование (осознание 

того, что мы есть) это возможность 
узнать Бога, Который любит нас. 

 Проверкой того, освоили мы 

милосердную любовь Бога, укоренилась 
ли Она в наших сердцах или осталась на 

поверхности - станет ситуация, когда  
кто-то причинит нам боль, когда мы 

совершим ошибку или другие не сделают 
того, что мы ожидаем от них... Проверка 

наступит тогда, когда в нашу жизнь 

придут трудности, когда нас встретят 
кресты, болезни, проблемы... 

 Порой (однако, не всегда) может 
случиться, что человек испытает Божью 

любовь только тогда, когда переживет 
настоящее падение (осознает, что он слаб 

и нуждается в Божьей помощи и 
прощении). Как младший сын из 

Евангельской притчи! (Лк. 15:11-32) 

Только тогда, когда он упал, когда 
удалился от своего отца, когда потерялся, 

он начал понимать отцовскую любовь. 
 Почему же не испытывают Божью 

любовь все люди, если каждый из нас 
слаб? Действительно, мы все слабы, 

только не все это знаем. И это было 

ключевой ошибкой старшего сына. Он не 
видел себя. Он остался закрытым в своих 

представлениях о том, насколько он 
хорош и насколько греховен его брат. Он 

был заперт в своей боли, горечи, 
ревности. Он не открыл любви своего 

отца и не испытал её. Трудно бывает 
прощать других, когда мы не видим 

самих себя.  

 БОЖИЕ МИЛОСЕРДИЕ И ПРОЩЕНИЕ 

 

 

  Иисус не знает границ 

прощения... 
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 Младший сын "пришел в себя": он 
понял, какова любовь отца, когда 

покинул его. Он нашел только тогда, 
когда потерял. У апостола Петра было по-

другому. Он «пришел в себя», находясь 

близко к Иисусу: "Уйди от меня, 
Господи, ибо я человек грешный". 
Он произнёс эти слова после 
того, как пережил чудо Иисуса. 

Старший сын, однако, не 
понимал любви своего отца, хотя 

находился рядом с ним. Порой 

может случиться и так: грешники 
(как Мария Магдалина, Закхей, 

мытарь Матфей и др.), которые 
были отчуждены от Бога, обретают его, а 

те, что находились «близко» - в храме и 
синагоге, не встретили  Его. 

 Поэтому очень важно проверять 

себя, испытывать свое сердце. Нам могут 
помочь в этом вопросы: Как я смотрю на 

происходящее? Как я думаю о себе, о 
других...? Какие чувства во мне 

вызывают другие? Есть ли во мне 
негативные эмоции? 

 После того, как произойдёт 
"щелчок", зажжется "лампочка" и мы 

осознаем, как часто сами грешим, как в 

каждом из нас появляются негативные 
чувства по отношению к другим, -  тогда 

всё увидится в ином свете, мы начнем 
размышлять и чувствовать по-другому. 

Когда мы  уловим внутри себя чувство 
осуждения, негативных мыслей по 

отношению к ближнему, заметим, что 
критикуем, нервно реагируем, злимся, - 

мы начнем размышлять по-иному. 

 Когда я поверю, что Бог любит и 
прощает меня, что Он - милосердный 

Отец, я испытаю облегчение. Признавая 
милосердную любовь Бога, мы обретаем 

свободу, свободу от давления быть 
"совершенным", безошибочным, от того, 

что мы должны заслужить Божью 

любовь, и что другие также должны быть 
совершенными. Ни моя честность, ни 

мои добрые дела не являются условием 
Божьей любви. Бог любит меня не 

потому, что я хороший. Но Бог любит 
меня и тогда, когда я таковым не 

являюсь. Бог свободен! Бог просто любит. 
Иисус учит нас, что Божья любовь 

подобна солнцу – она свободна. 

 Когда я пойму это и переживу на 
собственном опыте, я начну жить по-

другому. Это меняет мой способ 
мышления. Я больше не думаю: «я буду 

хорошим, я буду молиться,  чтобы Бог 

изменил Свое мнение обо мне и начал 
любить меня и прощать...» С этого 

момента я размышляю: «Господи, я хочу 
быть лучше, хочу совершать добро, 

потому что я хочу продолжать Божью 

любовь! Потому что я хочу 
быть носителем Божьей 

любви другим! Потому что я 
хочу, чтобы все испытали 

любовь Божью. Особенно те, 
кто далек от этого!» 

 Только после опыта 

безусловной любви Бога мы 
можем принять новое 

правило: Как Бог мне, так и 
я тебе. Это вовсе не означает перестать 

быть людьми: слабыми и уязвимыми. Это 

означает, что отныне "...каждое 
оскорбление  становится новой 
возможностью продемонстрировать 
силу прощения, всякое злое слово - 
поводом произнести доброе слово..." (Отец 
Славко Барбарич) 

 Любовь, божественная, безусловная 
является ключом к прощению! Это ответ 

на вопрос о том, как простить. Любовь 

очищает и освобождает сердце и делает 
нас способными простить. Все зависит от 

любви. Вспомним слова Божьей Матери: 
«Я хочу открыть вам Бога любви и мира». 
«Когда человек открывает бớльшую 
любовь, он становится способным 
простить все преступления, и любить 
тех, кто не любит его. Когда человек 
вдохновляется бớльшей любовью, то 
ничто не может остановить его на 
пути - ни недостаток любви, ни 
активная ненависть, а последствия в 
виде ран исчезают» (Отец Славко 

Барбарич). 

 Для тысяч паломников в 
Меджугорье опыт Божьего милосердия и 

прощения является одним из самых 
сильных когда-либо пережитых ими. «Я 
никогда не слышал,» свидетельствовал 

отец Славко Барбарич, «чтобы кто-то 
вернулся из Меджугорья с чувством 
страха от Бога. А многие говорили: 
«Только здесь я понял, что Бог есть 
любовь, милосердие и прощение». Многие 
из них снова полюбили Бога, Который 
является Отцом, Который заботится о 
благе Своих детей, которых с радостью 
ждёт и идет им навстречу». 

 
По материалам лекции с 23-й 

международной встречи организаторов 
паломничеств..., Меджугорье, март 2016 
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доверяла, мой мир и мой разум 
перевернулись после  поездки . 

Богородица через моего сына 
дотронулась до глубины сердца, исцелив 

его и даровав еще большую веру. Теперь 

я знаю без всяких сомнений, что любовь 
нашей небесной Мамы настолько велика, 

что готова вместить в себя весь мир. От 
счастья и от тепла, что на сердце, 

хочется плакать, все как и сказала 
Мария: «Дорогие дети, если бы вы знали, 
как сильно Я вас люблю, вы бы плакали 
от радости». С Меджугорья невозможно 
вернуться прежним, и я верю, я знаю, 

что смогу сохранить в себе все то, что 
получила в эту поездку, что открыла в 

себе, и каждый раз смотря на улыбку 
ребенка говорить спасибо Господу за 

этот дар, за это чудо». (Ярославна, мама) 
 
 «Я попала в Меджугорье почти 

случайно. Я узнала, что это 
паломническая поездка для людей-

инвалидов и, как в омут с головой, 
решила ехать туда ради внука. Ему 12 

лет, он перерос все детские развлеченья-

общенья, а какую-то адекватную жизнь 
для его возраста найти очень трудно. И 

Георгий страдает от «недогрузки», от 
отсутствия своей социальной жизни. 

 «О Меджугорье я узнала совсем 
недавно... У моего сына сахарный диабет 

1-го типа инсулинозависимый с 
осложнениями, кисты в голове и сужения 

сосудов головного мозга, почти 6 лет 

назад он перенес микроинсульт, есть 
задержка в развитии.  

 В Меджугорье встречи с разными 
людьми и различные свидетельства 

внушали, что наши дети - особенные, что 
Господь не наказал нас, нет – это дар, 

Бог не дает такого, с чем бы мы не 

справились, и наши дети  - это Его чудо, 
не они больны, а общество, что их не 

принимает. В Меджугорье происходят 
чудеса, пусть не телесные, едва заметные 

для обычного глаза,  - это чудо исцеления 
души, разума и сердца. Приходили 

разные мысли в голову, и я начала 
задаваться вопросом, хочу ли я, чтоб мой 

ребенок стал другим – здоровым, ведь 

это уже будет другой ребенок, это уже 
будет не тот Пашка, которого мы так 

сильно любим. 
 Прошло 4 дня, как мы вернулись, я 

много думала: о Меджугорье - месте, где 
мы побывали, о людях, которых узнали, о 

нас с сыном. Мои страхи - это было 

недоверие Богу и нашей Матери, теперь 
мне стыдно от того, что я Им не 

В июне в Меджугорье прошло 5-е международное паломничество для 

людей с особыми потребностями (9-12 июня). «Добро пожаловать к Матери, 

Которая говорит вам: «Дорогие дети!», так поприветсвовал участников 

настоятель прихода в первый вечер. В паломничестве приняло участие около 

1750 паломников из Боснии и Герцеговины, Хорватии, Словении, Польши, 

Италии, России, Беларуси, Латвии, Литвы и Украины.                                       

 Участники из разных стран делятся с нами своими впечатлениями: 

 

«ВАША ЖИЗНЬ - ЭТО ДАР» 
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Меня зовут Гунита, я прихожанка 

е в а н г е л и ч е с к о - л ю т е р а н с к о й 

церкви Мартина Лютера, социальный 

работник для семей с детьми. У меня 

з а б о т л и в ы й  м у ж  и  т р о е 

замечательных детей (18, 15 и 7 лет).  

Мой путь со Христом начался 

давно, уже более 25-ти лет назад... Я 

получила высшее образование – как 

теологическое, так и в сфере 

социальной работы. Я всегда 

жаждала более глубоких отношений с 

Богом и дружбы с Ним, однако 

существенные изменения в этом 

плане начала ощущать только после 

того, как впервые побывала в 

Меджугорье в 2013 году. 

Посещение Божьей Матери в 

конце 2015-го года стало самым 

прекрасным событием в моей жизни: 

это было живое свидетельство того, 

как Бог ведёт , заботится и 

испытывает тоску по мне лично. В 

Меджугорье всем своим существом я 

ощутила, как сильно, и с каким 

смирением и нежностью, любит меня 

Бог. И это осознание зажгло во мне 

желание делать всё от меня 

зависящее, чтобы быть как можно 

ближе к своему Возлюбленному. 

Слова из Евангелия о драгоценной 

жемчужине обрели для меня ясный 

смысл.  

А  п о с л а н и я  Б о г о р о д и ц ы 

перестали быть для меня просто 

красиво  сформулированными 

словами о любви... Они проросли из 

прекрасного благоухающего цветка, и 

каждой в них сказанной мысли мне 

хотелось следовать своим «Да».  

Послания Девы Марии стали для 

меня подобно письмам любви, 

адресованным мне. А Священное 

Писание стало более живым и 

говорящим. 

Так получилось, что я стала 

организатором и руководителем этого 

паломничества .  Ведя группу 

п а л о м н и к о в ,  я  м н о г о  р а з 

с т ал к и ва ла с ь  с  р аз ли ч ны м и 

трудностями и ситуациями, в 

которых не знаешь, как поступить 

дальше (особенно, из-за отсутствия 

подобного рода опыта). К примеру, 

н е х в ат к а  ф и на н со в ,  в оп р о с 

проживания, отдых и др. физические 

нужды. Но каждый раз решение 

приходило именно в тот момент, 

когда это было необходимо. Причем, 

это решение всегда было лучшим по 

сравнению с тем, что я могла бы 

придумать, полагаясь на собственный 

р а з ум  и  с т р а т е г и ю .  Б о жи е 

п р о в и д е н и е  д е й с т в о в а л о  с 

у д и в и т е л ь н о й  т о ч н о с т ь ю  и 

обеспечило нам недостающие 

финансы.  

Всякий раз, когда я молилась и 

вверяла Божьей Матери свои страхи, 

незнание, нужды группы 

паломников, - ответ и решение 

приходили сразу, в нужный момент. 

Таким образом, я осваивала совсем 

иную логику: не логику человеческого 

бизнеса, в которой понастроено 

множество конструкций 

(планирование, альтернативные  
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Георгий – очень общительный мальчик, 
спокойный, приветливый, с очень 

тяжелым заболеванием – он перестал 
разговаривать в 4 с половиной года и 

сейчас практически не говорит, инвалид 

1-й группы.  
 Обстановка в Меджугорье – 

исключительная. Я, наверное, впервые в 
жизни ощутила, что такое свобода. Это 

когда люди принимают тебя именно 
таким, какой ты есть – в инвалидном 

кресле –  так в кресле, на костылях – 

почему бы и нет. Я это воспринимала 
исключительно как заботу Богоматери 

обо всех Ее детях. 
 В  М е д ж у го р ь е  п о с т о ян н о 

чувствуешь, что больного ребенка 
любишь больше. Эта любовь и забота 

всех – знакомых и незнакомых людей –  
запомнится навсегда. В такой 

обстановке дети раскрывались как 

цветы. Мой внук, которого привезли в 
инвалидном кресле – ему трудно ходить 

из-за избыточного веса – посмотрев на 
то, что происходило во время встречи, 

самостоятельно встал с кресла и пошел 
на сцену. Там наша группа представляла 

нашу страну. Георгий попросил флаг и 

стоял с ним во все время презентации, а 
потом помахал ручкой переполненному 

залу, хотя никто его этому не учил. 
Конечно, я была счастлива...» 

(Ирина, бабушка) 
 

 «Об этом паломничестве первой 
узнала моя старшая сестричка, ей 27 лет, 

и она инвалид 1-й группы от детства.  

 Многие из нас ехали туда за чудом... 
а позже поняли, что это чудо – мы сами; 

что мы видим чудо каждый день, для 
этого необходимо только открыть своё 

сердце и впустить в него Божью Матерь 
и Иисуса, позволить наполнить наши 

сердца миром и любовью.  
 Мы с сестрой поняли, что можем 

помогать семьям, в которых есть дети с 

особыми потребностями, помогать им 
морально, духовно, потому что они, как 

никто, нуждаются в поддержке; 
нуждаются в том, чтобы услышать, что 

они важны. Потому что моя сестра в своё 

время не услышала 
этого, а ведь это так 

важно!» 
 

 « М е н я  з о в у т 

Светлана, мне 47 лет. До 
поездки в Меджугорье я 

думала, что такой беды, как у 
меня нет больше ни у кого в 

мире. Я похоронила своего 
маленького сыночка, через 

короткое время – своего отца, 

а потом также и брата. Мне 
казалось, что земля уходит из

-под ног и смысла ходить по 
ней нет. Господь послал мне 

еще одного сыночка, но та 
боль и тревога не оставляли 

меня. Я стала болеть. 
 Побывав в этом паломничестве, я 

увидела, что и у других людей свои беды, 

дети с «тяжелым» состоянием 
з д о р о в ь я ,  н о 

несмотря на всё это 
– они радуются 

к а ж д о м у  д н ю , 
каждому лучу солнца 

и каждой капельке 

дождя... Я поняла, 
ч т о  ж и л а 

неправильно, что не 
ценила всего, что у 

м е н я  е с т ь ,  н е 
благодарила Бога за 

все Его дары. Сейчас 
я начинаю учиться 

молиться, читать 

Библию, радоваться 
жизни. Благодарю 

Бога за людей, 
к о т о р ы е  е х а л и 

вместе со мной, мы 
словно «породнились» 

с  н и м и ,  м ы 
поддерживаем связь. 

Я поняла, что все мои 

беды – это лишь 
крошки, и с Божьей 

помощью я всё смогу преодолеть. 
Спасибо Богородице, что Она пригласила 

меня к Себе в гости!» 

С большой благодарностью вспоминаем эти дни, проведённые в Меджугорье, 

и в сердце эхом отдаются слова Божьей Матери: «Дорогие дети! Не забывайте, 

что ваша жизнь не принадлежит вам: она - дар, и им вы должны 

приносить радость другим...» (25.12.1992) Спасибо Господу за дар жизни! 

Хотим жизнью своей приносить радость всем, кого будем встречать, вернувшись в 

свои дома и страны.  



Объявления  

Ближайшие международные семинары в Меджугорье: 

 

Более подробную информацию, а также программы семинаров           

Вы сможете найти на веб-страничке: www.medjugorje.ru. 

1 4  

21-й международный семинар 

для священников 

 

 
 

27. Фестиваль молодёжи 
 

Международная молитвенная встреча молодёжи 

31. 07. – 6. 08. 2016, Меджугорье 
 

НЕПРЕРЫВНАЯ МОЛИТВА РОЗАРИЯ И ПОСТ 

www.mir.com.hr 
СОВМЕСТНАЯ МОЛИТВА И ПОСТ 

 ОБ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ ЗАМЫСЛОВ 

МИРА БОГОРОДИЦЫ И О МИРЕ  
ВО ВСЁМ МИРЕ 

 

Запишитесь на час молитвы               

или день поста, зайдя на веб-
страничку www.mir.com.hr. 

 Непрерывная молитва Розария возникла в октябре 2014-го 

года. Когда в Украине начались военные конфликты, мы 
спрашивали себя: «Что конкретно я могу сделать и как могу 

помочь?».  
 Ответом стали слова из посланий Богородицы: «Молитвой и 

постом можно остановить войны... Многое из того, что будет 
происходить, зависит от вашей молитвы». Мы решили подарить 

Д е в е  М а р и и  э т у  н е п р е р ы в н у ю  м о л и т в у  
Розария и пост за осуществление Её замыслов мира во всём 

мире. Если хотите, присоединитесь! :)  
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 “Дорогие дети! И сегодня в Моём сердце радость. Я хочу поблагодарить вас за 

то, что вы осуществляете Мой замысел. Каждый из вас важен, поэтому, 
детки, молитесь и радуйтесь вместе со  Мной о каждом сердце, обратившемся 

и ставшем орудием мира на этой земле. Молитвенные группы обладают 
большой силой, благодаря им, детки, Я могу видеть, как Святой Дух действует 

в мире. Спасибо, что ответили на Мой призыв!”  

/25.6.2004/   

Газета выходит ежемесячно с декабря 2004 
года, после 25-го числа каждого месяца, когда 

Богородица дает Послание. Газета рассылается 
через Интернет на словацком, русском, 

украинском, литовском, латышском, 
английском и немецком языках. 

С помощью газеты “Свет Марии” мы 
соединяемся с молитвенными группами  в 

восточных странах. Вместе с нами молятся  
наши братья и сестры в Словакии и Чехии, 

России и в Украине, в Литве и Латвии, 
Молдавии,  Белоруссии, Германии, Австрии, 

Румынии,  Индии, США... 

   Мы стремимся жить по посланиям Марии: 
 

 Молиться тремя Розариями ежедневно; 

 Жить Евангелием ежедневно; 

 Поститься в среду и пятницу; 

 Ежемесячно исповедоваться; 

 Часто причащаться, участвовать в св. Мессе; 

 Поклоняться Иисусу в Святых Дарах; 

 Молиться о священниках; 

 Встречаться в группах хотя бы один раз в неделю; 

 Оказывать конкретную помощь ближним,                    
служить им. 
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Сайты о Меджугорье:

СЛОВАЦКИЙ: 

www.medjugorje.sk 
 

ЧЕШСКИЙ: 

 www.medjugorje.cz 

 
РУССКИЙ:  

www.medjugorje.ru 

 
УКРАИНСКИЙ: 

www.medjugorje.com.ua  

ЛАТВИЙСКИЙ: 

www.medjugorje.lv 
 

ЛИТОВСКИЙ: 

www.medjugorje.lt 

 
АНГЛИЙСКИЙ: 

www.medjugorje.net 

 
НЕМЕЦКИЙ: 

www.medjugorje.de 

Если вы хотите оказать финансовую поддержку миссии                

“Свет Марии”, можете внести свой вклад на  

номер счёта:  33 2025 6607; код банка: 3100; 

название банка: Volksbank Slovensko, a. s.;  

IBAN: SK77 3100 0000 0033 2025 6607; SWIFT/BIC: LUBASKBX 

В соответствии с постановлением, изданным папой Урбаном VIII и провозглашением II Ватиканского собора, 
редакция газеты  заявляет, что не имеет умысла опережать официальное решение Церкви о сверхъестественном 
характере событий и посланий, о которых говорится на этих страницах. Это право принадлежит компетенции и 
авторитету Церкви, которой редакция полностью подчиняется. Такие слова как "явления, чудеса, послания" 
и подобные выражения записаны со слов людей. 

Уважаемые читатели газеты «Свет Марии»! Распространение этой газеты без исправлений разрешается и 
приветствуется. При копировании отдельных частей и их использовании в ином контексте необходимо спрашивать 
частное разрешение в редакции газеты. Свяжитесь с нами по адресу: gospa3@gmail.com 

 
CM 

Веб-страничка  

молитвенной группы «Свет Марии» 

 

Svetlo Máriino 

tel.fax:  + 387 36 650 004 

 tel. mob:   + 387 63 682 620 
gospa3@gmail.com 

 

Marta Uchalová 
моб: + 421 905 412 040 

marta@maria.sk 

Jana Prudká 

jprudka@email.cz 

Людмила Василиади 
моб. +79 63 965 1038 

vas-l@mail.ru  

Информационный центр 
Меджугорья на Украине 

моб. +380-96-86-54-514 
info@medjugorje.com.ua  

Danute Totoraytite 
tel: +370 611 94971  

mirija3@gmail.com 
 

Mārīte Jēkabsone  

tel. mob: + 371 29 496 878  

bernadetster@gmail.com 

Franciska Strode  
tel. mob: + 371 26 300 819  

franciska.strode@inbox.lv  

Марина Ейсмонт 

моб. + 375 293174163 

marina_eysm@mail.ru  
 

Владимир Надкреницини 

nadkrenicinii@mail.ru 
 

Jaroslava Pytelová 

jarka.pytelova@gmail.com  
 

Lenka Stupáková 

lenka.marhefkova@gmail.com 

http://www.svetlomariino.com/
mailto:marta@maria.sk
mailto:jprudka@email.cz
mailto:vas-l@mail.ru
mailto:mirija3@gmail.com
http://email.seznam.cz/newMessageScreen?sessionId=&to=mailto:bernadetster%40gmail%2ecom
mailto:franciska.strode@inbox.lv
mailto:nadkrenicinii@mail.ru

